

Sans le livre, il serait mort !

Voici l'histoire d' Edouard

Edouard était soldat en Angleterre alors qu'une guerre civile y faisait rage.

Edouard aimait « *faire la fête* », « *profiter de la vie* »

Il ne s'était engagé dans l'armée que dans l'espoir de récupérer du butin dans le camp ennemi.

Après une rude journée de combat, alors qu'il allait prendre un peu de repos, il déposa sa sacoche de soldat, et en l'ouvrant, il constata que la couverture du livre qui s'y trouvait était trouée !

Une balle qui lui était destinée, avait été arrêtée par ce livre, lui sauvant ainsi certainement la vie !

Ce n'était pas Edouard qui avait décidé d'emporter ce livre...

Olivier Cromwell avait décrété que tous les soldats anglais devaient avoir une Bible

C'est donc à cause du commandant en chef de l'armée d'Angleterre que cette Bible se trouvait dans sa sacoche militaire.

Edouard ne s'intéressait pas particulièrement aux choses religieuses, mais il lui avait bien fallu obéir aux ordres.

Curieux, Edouard ouvrit le livre pour voir jusqu'à quelle profondeur le projectile avait pénétré. Il arriva à une page intacte et son regard fut attiré par le texte qui aurait dû être abîmé si le tir avait été plus puissant. Voilà ce qu'il lut :

« *Jeune homme, profite de la vie mais sache que Dieu un jour te jugera* ».

« Toi qui es jeune, profite de ta jeunesse... Fais tout ce que tu désires, tout ce qui te plaît. Mais sache bien que Dieu jugera chacune de tes actions. » Ecclésiaste 11 :9

Ce fut pour Edouard un choc de voir que ce livre décrivait si bien sa vie, ses choix et leurs conséquences !

Edouard se mit alors à s'interroger sur celui qui parlait ainsi aux hommes par la Bible. Il décida de la lire, et c'est ainsi qu'il découvrit que le pardon des fautes et des péchés est promis à ceux qui viennent à Dieu dans la repentance et la foi en Christ.

Dès lors il faut un autre homme : il avait trouvé la paix et le vrai bonheur.

Ce livre, qui dans le combat lui avait sauvé physiquement la vie, avait aussi par son contenu, sauvé son âme du jugement et de la perdition éternelle.

Jésus, le Christ a dit : « *Celui qui écoute ma Parole et qui croit à Celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne connaîtra pas le jugement* ».

Ce témoignage existe aussi en version vidéo sur ce site

Cette histoire vraie est tirée du magazine chrétien : Les Documents "Expérience" n° 200 publié par le Centre Missionnaire de Plounévélzel avec leur permission